Schule in Corona-Zeiten

Ob mit oder ohne Corona:

Unser Schulleben ist bunt und abwechslungsreich.

.... und wir lassen uns die Freude nicht nehmen.



Endlich Schnee -



.... welch ein Vergnügen!

Aber jetzt reicht uns das kalte Winterwetter und wir holen uns den Frühling ins Klassenzimmer.



Wann ist es endlich soweit?

Mit besonderem
Engagement arbeitete
unsere Klasse A4 an
einer neuen Ausgabe
der Schulnachrichten
"Helene Now".



Hier gab es spannende Infos über das Thema, das uns alle sehr beschäftigt: "Corona".



Aber auch "sportliche" Interviews waren dabei - und der Wetterbericht durfte natürlich auch nicht fehlen.

Tolle Arbeit. Gut gemacht!

Und der Besuch von "Schulhund" Paul ist natürlich sowieso das größte Ereignis in diesen Zeiten:

So viel Fell und soooo lieb!

